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Ramón M. Valdés nuevo Presidente del Club BAM
Eduardo Acosta, Alfonso Morales, J. A. Ardila,
J. Unamuno, M. Ramírez y Reyes Tejada,
integran el resto de la Directiva.

En una sesión que estuvo precedida por una intensa campaña publicitaria, 
como nunca antes se habia efectuado, la cual constituyó el arrastre principal a 
esta sesión que ha resultado ser la más conourrida en los anales del Club BAM, 
Ramón M. Valdés, ex-secretario del Club BAM, fue elegido Presidente.

Debe hacerse notar que un sector de los asistentes a esta sesión quedó des
conforme por el procedimiento seguido en las votaciones, ya que, aunque era 
notable la mayoría del candidato ganador, por una decisión tomada por el en
tonces Presidente del Club, se privó del voto a un grupo de socios honorarios, 
los cuales según los estatutos están en plena capacidad para votar.

La Directiva (cuyas fotografías aparecen en una de las páginas interiores de 
este número) quedó integrada en la forma que sigue: Presidente, Ramón M. Valdés; 
Primer Vice-Presidente, Ed. Acosta; Segundo Vice-Presidente, Alfonso Morales; 
Secretario, José A. Ardila; Tesorero, J. de Unamuno y Vocales, Marcos Ramírez 
y Reyes Tejada.

Valdés obtuvo 27 votos contra 18 de su oponente Felipe A. Clement.
Dos son lo» miembros de la pasada Junta Directiva, que permanecen en la 

misma, Valdés y Morales.

La Sesión
BAM comisionó a Francisco H. 

Icaza, como corresponsal espe
cial en este torneo, que como ya 
hemos dicho fue el más concu
rrido en la historia del club. Los 
datos que daremos a continua
ción son pues, ajustados estric
tamente a los hechos.

Desde las 7.45 se vieron muy 
concurridas las oficinas principa
les y el Beer Lounge, con los a- 
sistentes a esta sesión especial. 
A las 8 en punto se dió comienzo 
a la sesión y el Secretario Valdés 
tomó la asistencia de los miem
bros. Luego de comprobarse que 
se podía proceder- antes de que 
la sesión siguiera adelante el so
cio Moisés Torrijos hizo un pa
réntesis para rendir homenaje a 
las maestras de la Escuela Noc
turna. De esto damos cuenta en 
sección aparte.

Se aprobó el orden del día y 
se llevó a cabo el primer punto. 
Este era consistente en una ex
posición detallada de las activi
dades del Club durante el pasa
do año y estuvo a cargo del Se
cretario Valdés. Acto seguido el 
socio Torrijos pidió la palabra 
para hacer notar "una anomalía 
en la cual se había incurrido por 
error involuntario" y que según 
su opinión no se podía pasar al 
segundo punto, sin antes subsa
nar el mencionado error. Recla
maba que a los integrantes del 
Conjunto de Baloncesto BAM, que 
son considerados como socios 
honorarios no se les había lla
mado a lista. Dijo que estando 
ello prescrito en los estatutos, di
chos deportistas tenían derecho a 
voto.

Aquí se armó un animado de
bate. Ardila dijo que en ningún 

—Pasa a la Pág. 5.

Nuevo turno ha sido 
creado

Desde hace poco más o menos 
dos semanas, se viene observan 
do en la oficina principal un nue 
vo turno, en el cual sirven todos 
los empleados de este deoarta- 
mento. Según hemos sido infor
mados este turno de 2.00 a 4.30 
p. m. tiene por objeto que sie.n
pre hayan en las oficinas prin
cipales, personas responsables,
para en caso de llamadas telefó
nicas, consultas, y demás asun
tos que requieran la presencia de
personas enteradas.

El memorándum que ordena 
este turno lleva la firma de Don 
R. R. McGrath Sub-Gerente Ge
neral y está dirigido a Felipe A. 
Clément, contador.

Dice así:
De R. R. McGrath 
a F. A. Clement.
Asunto: Horas de oficina.

Sírvase notificar a los emplea
dos mencionados en esta nota 
que, a partir del día de hoy de
ben venir a trabajar de 2.00 n 
4.30 p. m. todas las semanas en 
los días que se les ha asignado:

LUNES: Carlos E. Ramírez C.; Gui
llermo R. Valdés; Epimenides Te- 
rrientes.

MARTES: Carlos A. Pérez C.; Fre
derick Brathwaite; Teodoro Díaz.

MIERCOLES: Carlos A. Ramírez F.; 
Pablo Alvarado; Lisandro Isaza.

JUEVES: Eduardo Acosta H.; Fran
cisco A. Sibauste; Moisés Torrijos H.

VIERNES: Félix G. Luciani; Leoni
das Paredes; Rómulo Gorrichátegui; 
Francisco H. Icaza.

R. R. McGrath.”
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íaÁ elecciPMÁ 4ei Cluíf Sam
El creciente interés que la mayor parte de los socios del Club

BAM han venido demostrando por esta asociación, que agrupa ya
un número considerable de obreros y  empleados de la Cervecería
Nacional ha dado lugar a que con motivo de las últimas elecciones
celebradas para designar los miembros de la nueva Junta Directiva
se produjera'una serie de incidentes, debidos sin duda al entusiasmo
de los socios por ver triunfar a sus respectivos candidatos.

En ocasiones anteriores hubo de criticar este semanario la írial
dad y  la indiferencia que algunos miembros del Club BAM demos
traban hacia esta asociación, por considerar que ésta necesitaba del
entusiasmo y  de la cooperación de todos para poder cumplir mejor
los fines para que ha sido creada, que no son otros, en definitivo, más
que fomentar los lazos de amistad entre los que trabajamos para la
Cervecería, y  dar lugar, con motivo de fiestas y  paseos, a que un 
verdadero y  fraternal compañerismo reine entre todos los que inte
gramos esta gran familia cervecera. Criticamos anteriormente la in
diferencia y  la frialdad de algunos miembros del Club BAM hacia
esta asociación, pero también tenemos que criticar que un excesivo
entusiasmo, un interés—que llevado al extremo puede igualmente- ser
perjudicial— dé lugar a que los ánimos se exciten y  se creen rivali
dades que no deben durar más tiempo que el que dure el eco de las
discusiones. .

Entre todos los que pertenecemos a la Cervecería debe preva
lecer, por encima de consideraciones de otra índole, un firme senti
miento de camaradería que nada debe destruir, ya que este senti
miento constituye la base indispensable para la efectiva cooperación
que todos debemos prestarnos en la realización de las tareas que a
cada uno corresponden.

Las últimias elecciones del Club BAM, celebradas el pasado mar
tes, han dado lugar a diversos comentarios que no deben servir en
ningún caso para crear diferencias y  fomentar antagonismos. La
nueva Directiva, como tal, tiene ahora la responsabilidad de orientar
los destinos del Club en la mejor forma posible para servir los fines
de- solidaridad para que ha sido creado, teniendo siempre presente
que dentro de la asociación hay diversos criterios y  tendencias que
deben ser cuidadosamente respetadas.

Vigor LA MEJOR BEBIDA PARA 
SU S HIJOS

Por R. M. V. A.

Ecos de la reunión sobre seguros:
Aunque llegué tarde al acto y 

no oí a don Ernesto su perora
ción, logramos darnos cuenta de 
algunos detalles interesantes ya 
que al hechizo subyugante del 
pan líquido se soltaron muchas 
lenguas para nuestro solaz.

A esto hay que agregar la con 
currencia record por sentir los 
asistentes ese regocijo íntimo de 
ser "oficiales" y el atractivo que 
insinuaba invitación de aquello 
del "pequeño agasajo", a los 
presentes.

Nosotros que fuimos de los po
cos en llegar tarde nos confer 
mamos con algunos vasos de 
cerveza y escuchar las distintas 
discusiones. De los sandwiches 
no quedó ni el olorcito desde los 
primeros pases. Notamos sí que 
un cantinero que no es Ochoa 
tenía acaparados varios para sus 
allegados que no eran oficiales 
propiamente, y negaba que exis
tieran para la concurrencia. No 
nos pareció justo esto, máxime 
cuando yo tenía hambre. 

oOo
No quiero decir quién es___

Navorrete aseguraba que nun
ca había comido sandwiches tan 
buenos y que él solo se había 
tirado veinte, pero que por allí 
había, un Jefe de Departamento 
de la Balboa que sin tener su 
juventud ni su corpulencia lo ha
bía dejado chiquito. Intrigado se
guí la vista de Navarrete y me 
encontré con el Sr. Selles. Nava
rrete no quiso hablar más pero 
su gesto me recordó aquello de 
Continflas de "por aquí hay uno 
que no quiero decir quién es pero
que lo estoy mirando....."

—Pasa à  ' la Pag. '6.
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La Directiva del Club BAM

RAMON M. VALDES 
Presidente

ALFONSO M. MORALES 
Segundo Vice-Presidente

1946-1947

oOo

BAM se complace en pre
sentar un cordial saludo a 
la Nueva Directiva del Club 
BAM, elegida para el perío
do 1946-1947, el 10 de los 
corrientes, al mismo tiempo 
que renueva sus votos por
que tengan grandes éxitos 
en las labores que tendrán 
a su cargo en su período. 
Por la premura del tiempo 
nos fue imposible conseguir 
la foto del otro vocal, el Sr. 
Don Reyes Tejada, quien 
también pertenece, como 
hemos dicho antes, a esta 
nueva Directiva.

EDUARDO AGOSTA 
Primer Vice-Presidente

J. DE UNAMUNO
Tesorero

JOSE H. ARDILA 
Secretario ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

MARCOS RAMIREZ 
Vocal
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TERCER CONCURSO "PAN LIQUIDO'

por LLERNO

En esta última semana han 
acaecido incontables hechos to
dos dignos de contar, la confe
rencia del Sr. Gerente sobre el 
Seguro Colectivo, la vida, pasión 
y muerte de Octavito Castillo y 
las tempestuosas elecciones del 
Club Bam que terminaron con el 
derrocamiento de Novarrete de la 
Presidencia.

Comenzaremos por comentar el 
primer punto o sea la Conferen
cia del Sr. Gerente sobre el Se
guro de Vida o más bien de 
Muerte, a las primeras de cam
bio pudimos constatar el amplio 
espíritu todo lleno de liberalidad 
que anima a Don Ernesto para 
rodear de garantías y beneficios 
a todos los empleados y obreros 
de la Cervecería, se reprochó y 
con justa razón de la poca aco
gida que sus planes han tenido 
en el seno de la Junta Directiva, 
y la timidez conque esbozaron el 
proyecto para las viviendas, eso 
lo pudimos contemplar todos al 
ver que otra empresa local se 
abrogó la paternidad de un pro
yecto ya perfectamente deli
neado.

Ahora la Empresa en su afán 
de presentar planes conducentes 
a revolucionar el incipiente sis
tema de prestaciones sociales 
que rige en la República, plantea 
el Seguro Colectivo a base de 
una cuota mínima y sin llenar el 
requisito del previo exómen mó
dico. Todo esto es muy bonito y 
por lo menos nos asegura un en
tierro decente y nuestras amis
tades podrán disfrutar de un hol
gado velorio. Pero nosotros no 
vemos en ello nada novel, sino 
por lo contrario, en este plan la 
Cervecería no arriesga ni pone

Ganador del Segundo: Desierto; no se'recibió solución correcta.

SOLUCIONES: la. El mes
2a. El cabello 
3a. Yo 
4a. El camino 
5a. Once pones

Adivinanza No. 1 Una señora muy aseñorada 
que siempre va en coche 
y siempre va mojada.

Adivinanza No. 2 Por un callejón oscuro
va un borracho dando tumbos.

Adivinanza No. 3 A los pies de un ahorcado gemía un hombre 
con gran desconsuelo.—Por qué llora Ud. 
buen hombre?—Ay señor! Por el ahorcado. 
Era pariente de Ud.?— Sí señor; el padre de 
ese hombre era el hijo de mi padre. »

Adivinanza No. 4

Adivinanza No. 5

No lo quiere el fabricante 
quien lo ve no lo desea 
y el que lo usa no lo siente; 
que bien acertado sea.

Del tamaño de un pepino 
voces por el camino.

CHAMPOLLION

nada, salvo la iniciativa, a noso
tros los empleados y obreros nos 
toca poner todo, incluso nuestras 
vidas y expuestos a perder ha
cha, calabaza y miel, cuando nos 
despidan y no podamos seguir 
pagando la póliza que este caso 
se duplicaría automáticamente al 
dejar de ser empleados de la 
Cervecería Nacional, S. A.

Si la Cervecería, tiene en rea
lidad pensado favorecer a sus 
colaboradores, humildemente su
gerimos, porqué no lanza y eje
cuta el plan de participación de 
los obreros en las utilidades? 
Este proyecto fué lanzado la 
semana pasada en el seno 
de la Asamblea Nacional y 
nada mejor que la Cervecería 
Nacional fuese la primera em
presa Panameña que acuerpase 
y pusiera en ejecución el pro
yecto, antes de ser aprobado por 
la Honorable Cámara Legislativa.

Nota Social
Enviamos nuestra más sincera 

felicitación jpara el compañero 
José Ruiz, del Departamento de 
Botellas Vacías y su, digna espo
sa Doña Ernestina Frago de Ruiz, 
por el advenimiento de un gra
ciosísimo niñito, ocurrido con to
da felicidad el Lunes 9 de los 
corrientes. El primogénito del 
compañero Ruiz llevará por nom
bre Ricardo. Vayan para él nues
tros más fervientes votos porque 
siempre sea el encanto de sus 
amantísimos padres.

En nombre de todos los que 
formamos el personal de la Mil
waukee, le damos nuestras más 
sinceras expresiones de buen au
gurio a Juan A. Castillo quien el 
Sábado 14 contrae matrimonio 
con la espiritual Señorita Doña 
Carmen de la Rosa, que la feli
cidad sea su eterna compañera.
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Fiestas de la Semana 
en el Beer Lounge y en 

la Terraza Atlas
SEPTIEMBRE

Lunes 2: No hubo.
Martes 3: As«n. Redactores De

portivos.
Miérc. 4: TERRAZA: Gerencia 

y obleeros.
Jueves 5: Balboa Bowling Lea

gue.
Viern. 6: No hubo.
Sábado 7. Vinícola Licorera.
Domingo 8: 12 a. m. TERRAZA: 

Peloteros del Marañón.
6 p. m. Deportivo Pacífico.

EL CLUB BAM RINDIO HOMENAJE A LAS SEÑORITAS 
VICTORIA TASON Y ALEIDA JAEN CON MOTIVO DEL 

DIA DEL MAESTRO

RAMON M. VALDES.......
—Viene de la Página la. 

Club los honorarios votan. Que 
Torrijos los quería sorprender. 
Riera apoyó la tesis anterior y 
Torrijos tomando su propia de
fensa expuso que el estatuto es 
claro y terminante. Monforte pide 
que se someta a votación el a- 
sunto. Torrijos replica que no es 
caso de someterlo a votación 
sino de cumplir lo estatuido. Se
lles alega que sin tratar de qui
tar el mérito a los basketboleros 
se sobreentendía que ningún so
cio honorario tenía derecho a vo
tar. Clement apoya a Torrijos di
ciendo que era cuestión de cum
plir los estatutos y que aunque 
había un artículo que decía que 
había dos clases de socios, tam
bién había otro que decía clara
mente que TODOS los socios (in
cluyendo por lo tanto a activos 
y  honorarios) podían votar. Par
do expone que la sesión lleva 
una hora y dice que "esto se debe 
arreglar a las buenas o si nó a 
las trompadas" dándole un cariz 
de jocosidad al asunto.

Valdés d ice . entonces que él 
nunca ha tenido a mono la lista 
de los integrantes del Deportivo 
BAM y que por eso no los podía 
llamar a lista. También dijo que 
la omisión de una palabra en 
los estatutos era involuntaria y 
que aún así, en ninguna asocia-

—Pasa a la Pág. 8.

M i

Srta. VICTORIA TASON
Srta. ALEIDA JAEN

Con ocasión de celebrarse el miércoles pasado el glorioso Día
del Maestro, el BAM, nuestro primer club social cervecero, decidió
dedicar a las mencionadas señoritas Maestras su Asamblea General
del martes 10 de los corrientes.

En dicho acto le fueron obsequiados sendos ramilletes de bellí
simas flores, llevando la palabra en este homenaje, en nombre del
Club Bam, el señor Moisés Torrijos Herrera quien, así se expresó:

"Señoritas Maestras, señores miembros del Club Bam:
También en esta casa, también bajo este paternal techo cerve

cero, también en el seno de esta gran familia de la cual son las seño
ritas Tasón y  Jaén, gentiles hermanitas buenas, hemos sentido el pro
fundo deseo de rendir honor al mérito, en lo persona de estos dos dis
tinguidas Maestras de nuestra Escuela Nocturna, con ocasión de cele
brarse mañana el Día del Maestro, destinado a glorificar a ese subli
me apóstol, de esa sublime causa que es la enseñanza del saber y
del bien.

Esta mañana, me llamó el señor Sub-Gerente General a su Des
pacho para pedirme informes sobre la marcha de la Escuela Noc
turna. Tuve el placer íntimo, la singular satisfacción de informar a
dicho alto funcionario de esta Empresa, que los resultados de la labor
desarrollada por las señoritas Maestras a través de estos tres prime
ros trimestres ha sobrepasado los cálculos que sobre ella habían he
cho personas entendidas en la materia, resultados que nos hacen
mostrar sumamente optimistas en cuanto al futuro de esta institución
educativa cervecera, la primera en su género en toda la República
de Panamá.

Como un homenaje sin palabras, como una pleqaria muda de
admiración hacia estas dos esforzadas y cultas preceptoras, hemos
dedicado a ellas esta sesión de nuestro primer club social y ponemos
en sus manos sendos ramilletes de claveles, símbolos del cariño y
del profundo afecto que hacia ellas sentimos todos sus hermanos."

© BIBLIOTECA NACIONAL ERNESTO J. CASTILLERO R.
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EL GENERAL EISENHOWER AGRADECE SIMPATICO 
GESTO DE LA EMPRESA

Sin comentario, publicamos a continuación una atenta carta enviada a nues
tra Empresa por el Gral. Dwight D. Eisenhower, quien a su paso por esta capital 
recibió de nuestra Cervecería un galante obsequio;

DDE.
Quarry Heights, Canal Zone 

14 de Agosto de 1946
Cervecería Nacional, S. A.
Panamá.
Estimados señores:

Agradezco muy de veras la fina cortesía, y atenta deferencia de qu fui 
objeto de parte de Uds. durante mi reciente estadía en Panamá.

Atentamente,
DWIGHT D. EISENHOWER,

Jefe del Estado Mayor.”

EN LA BALBOA

Lección de gramática:
Ochoa con Víctor Acosta se 

enfrascaron a quema-ropa en la 
siguiente discusión;

—Oye, déme un vaso de cer
veza.

—Haga el favor___ otro día.
—Ay pues.....  y ese ritmo

ahora?
—Es que hay que saber pedir 

las cosas y usar un lenguaje a- 
propiado.

La palabra "oye" hay que sa
berla usar.

—Que quiere decir "oye", 
pues.

—Yo sé que "oye" es del ver
bo oír, pero así con ese tono que 
tú lo estás diciendo ya no es 
verbo sino que pareciera ser un 
apelativo llamativo dicho con 
desprecio y no me gusta. Coje tu 
vaso y no friegues más la pa
ciencia.....

oOo
Moníorte pegó su jonrón:

Bueno chico, francamente te 
digo que esto del seguro tiene 
sus bemoles, porque si no se 
muere uno no cobra el guano. Yo 
por mi parte estoy asegurado en 
una compañía que se llama In
surance Cuba Cubanacán desde 
1919. Si al cabo de 40 años no 

■me he muerto me dan B. 5.000.00
por sólo B. 12.50 anuales. Esta
compañía tiene ramales en Eu

ropa, India, China, Australia, las 
Islas Canarias y Rusia. Esto es 
algo serio aunque tiene algunas 
cláusulas molestosas como que 
prohíben montar en avión y en 
motorcicleta y no puede ser uno 
Presidente de la República por 
aquello que peligra la vida, pero 
yo creo que ya esto último lo

han abolido ya. Pero ya que don 
Ernesto lo propone me aseguraré 
aquí aunque me muera antes de 
tiempo.....

oOo
Se equivocaron de autobús:

Dicen y a mí no me consta 
que Luciani y Carlos* Pérez, se 
entusiasmaron tanto en la reu
nión con el pan líquido que co
rretearon por todo Salsipuedes el 
carro de la carne creyendo que 
era un autobús de San Francis
co, ante la mirada extrañada de 
los transeúntes.

Pero a nosotros no nos extraróa 
el hecho de que hayan confun
dido carros tan distintos y de tan 
diferentes oficios. Lo que sí nos 
dá a pensar es qué iba a buscar 
Pérez a San Francisco y en ca- 
jrera, acompañado de Luciani 
que nunca tiene apuro en llegar 
a San Francisco, ya que a veces 
por pereza solo llega hasta Juan 
Franco y se duerme.....

por el ANGEL TIN TAN

‘‘Cuantío se habló de que el mayor porcentaje de muertos fallecen a los 47. don 
Carlos Ramírez Carrera y Carlos Dean temblaron porque ya les faltan pocos 
meses”—Vercelio Cortés.

“No te preocupes que aquí no tenemos vidas privadas”—Un lector comentando 
el artículo de A. de G.

“Imagínense Uds. cómo tienen las liceístas a Chú Figueroa que el jueves en la 
noche fue al Atlas (sin la leva de marras) a asistir a la fiesta de D. Ernesto 
que se efectuó el día anterior.”—Mirones hablando con el viejo Terrientes y 
Don Q.

“El almacén es un centro político hoy.”—R. M. Valdés la víspera de las elecciones.
“Esta es una lucha entre los de arriba y los de abajo”—luno de I03 componentes 

de la nueva directiva, también la víspera de las elecciones.
“A mí no me importa si no salgo de vocal. De todas maneras siempre llevo las 

sillas, las bancas...y todas esas cosa.s.”—Monforte cuando le dijeron que no 
tenía chance.

“Por lo que veo el muerto hedía antes de meteHo en el ataúd”.—J. de Unamuno, 
comentando lo de los votos ¿e los socios honorarios.

“Y por lo que yo veo, no se puede hablar con la boca llena” .—G. R. V., contes
tándole al nuevo tesorero de BAM.

“Señor Selles, no se esté conquistando a McGrath porque él va a votar por 
Felipe” .—Carmen H. Remón haciendo también campaña...

“Entre la familia cervecera no se puede hacer ningún comentario porque se pu
blica” .—Carmen H. Remón, en forma exclusiva y especial para esta sección.

“Yo estoy gordo porque no tengo preocupaciones” ,—Rodolfo Navari-ete comen
tando las palabras ¿e Luciani, cuando ya la sesión había pasado.

“Voto con la nómina de Julio Selles”—Felipe Clement depositando su voto.
“Yo veté por que me den materiales a tiempo”.—Monforte, justificando siu actitud.
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Cosas que Chocan.
por “EL BELLO BOMBON”

Que le entregue uno esta ci^ónica al redactor Jefe apurado y no salga sino 15 
días después.

Que se pele uno en una barbería de lujo y todos crean que el “peiao” es de la 
escuela de Artes y Oficios.

Que alguien crea que D. Carlos es un hombre pequeño.
Que sea uno cajero del hipódromo, tenga su caja balanceada hasta la octava y 

venga un yumeca y le méta un camarón en la novena.
Que Delfina lo sangre a uno semana tras semana y nunca le meta el premio gordo.
Que lo inviten a uno a un buffet y cuando trate de comer algo, se de cuenta de 

que Cai'los Pérez acabó ya con las viandas.
Que en el buffet del seguro colectivo hubiera qiuien hizo sus paquetitos para 

llevar a casa. I
Que Ramirito hable bien del Doctor Turati.
Que ponga uno en la nómina a Monforte para que a última hora se cambie.
Que se aprueben estatutos con todo el ceremonial y luego se pase sobre ellos.

Que cualquier empleado se crea con derecho a negarle el crédito a un compañero 
por rencillas personales.

Que atrevidos metan la mano en los escritorios ajenos para llevarse cuanto les 
da la gana.

Que por más ganas que tenga uno de permanecer en puesto directivo le hagan 
a uno la cama.

Que para la primera reunión del Club BAM no se hicieran citaciones personales 
eliminando así la posibilidad de quorum.

Que ciertas personas se olviden de que SOCIO HONORARIO quiere decir SOCIO 
HONRADO y a estos se les desaire.

Qiue personas serias se dediquen a establecer líneas divisorias entre sectores de 
la empresa.

Que en el silencio de la oficina se oiga la voz de la Baby, estruendosa, diciendo 
“ Chencha, cambio raro” refiriéndose al pozo de la dicha del día.

Que uno se quiera casar y lo agarren los “cazados” y le den una conferencia de 
tres horas tratando de convencerlo de que no le conviene ahorcarse.

Que se rompa la tradición, asistan las damas a la sesión del BAM, y ni con los 
votos de ellas se triunfe.

Se empezó la demolición 
del edificio donde funcio

naba el Restaurante

Contrajo Matrimonio esta 
mañana nuestro compañe

ro Juan A. Castillo

Según hemos podido observar, 
desde hace algunos días se lleva 
a cabo la demolición del edificio 
donde funcionaba el Restauran
te de la Cooperativa en la Plan
ta Balboa de esta Empresa.

Esta demolición tiene por ob
jeto dar cumplimiento a la dis
posición de la P. R. R. Co. que 

, establece un área determinada a 
ambos lados de la línea del fe
rrocarril. Trabajan en esta ope
ración los conocidos "cebollitas" 
de Monforte.

A las seis de la mañana de 
hoy, escucharon felices, de la
bios del cura de la Iglesia de 
Lourdes de Las Sabanas, la epís
tola de San Pablo, nuestro com
pañero Juan Antonio Castillo, 
Sub-Jefe de Tráfico en la Planta 
Milwaukee con la encantadora 
y virtuosa señorita Carmen Isa
bel de la-Rosa.

Sirvieron de padrinos en esta 
ceremonia, nuestro Jefe de Per
sonal, señor Moisés Torrijos He-

Principales Aspectos del 
Proyecto de Seguro de 

Vida Colectivo
lo.—La Compañía que ofrece dicho 

seguro es la Pan American Life 
Insurance Co.

2o.—El seguro es colectivo y puede 
conseguirse con una base de 
cincuenta empleados como mí
nimum.

3o.—Los asegurados no tienen ne
cesidad de previo examen mé
dico.

4o.—Tampoco se toma en cuenta la 
edad de la persona asegurada.

5o.—El empleado puede asegurarse 
hasta por el doble de la canti
dad de su sueldo anual siempre 
que esta no exceda de B. 10.- 
000.00 (Diez mil balboas). Cuan
do la cantidad exceda de esta 
cifra, sí hay necesidad de exa
men médico.

Go.—La cuota mensual será de B. 
1.09 (un balboa con 9 centési- 
mos) por cada l.OOO.Oo (mil bal
boas).

7o.—La Cervecería pagará a la Com
pañía de Seguros el total de las 
cuotas de sus empleados y co
brará a estos por descuentos en 
padilla. (En el seguro corriente 
la cuota más barata no baja 
de dos balboas).

8o.—Quedan eximidos de pagar las 
cuotas aquellos que queden im
posibilitados para el trabajo, 
siempre que sigan perteneciendo 
al personal de la Cervecería.

9o.—Si el empleado deja de traba
jar en la Cervecería, puede ob
tener una póliza ordinaria de 
seguro siempre que dé el aviso 
a la Compañía de Seguros, du
rante los treinta y un días si
guientes a Su separación de la 
Empresa.

10.—El beneficiario del seguro pue
de ser la persona que el asegu
rado desee.

rréra y la señorita Profesora Lucía 
Herrera.

Después de la ceremonia reli
giosa, los padres de la novia se 
desgranaron en atenciones para 
los invitados cuya gran mayoría 
son miembros de esta gran fa
milia cervecera.

" M A L T A  V I G O R "
LA MEJOR EN CALIDAD 

Y SABOR
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BENIGNO MARK A.

SE NOS FUE flOREZ
En realidad la vida trae con

sigo infinidad de sorpresas que 
si dable nos fuera poder estar 
preparados para recibirlas al 
tiempo que no resultarían sorpre
sas no causarían en nuestros es
píritus el menor desasosiego ni 
tirantez de nervios, es pues así 
como la vida nos tiene en un 
constante estado de poca nivela
ción, que da por resultado el 
querer del hombre a luchar con
tra ella Y contra todo lo que en 
nuestras muchas y constantes 
actividades tengamos planeado 
recibirla con demarcado coraje y 
denodada demostración de hom
bría.

Con Isidro Flórez, hemos per
dido no a un amigo, pero le he
mos dado el adiós a un compa
ñero como muchos otros que por 
esta Empresa han pasado y que 
debido a las circunstancias del 
tiempo hemos tenido la amargu
ra de perderlos de compañeros 
de labores, y el caso de Flórez 
parece que es el que más hondo 
nos ha dolido, pues ólguien de 
los empleados de nuestra Ofi
cina Principal, fuvo la más bella 
de las manifesfaciones y el más 
noble de los Gestos de compa
ñerismo. al solicitar a los demás 
compañeros de la Oficina nues- 
fra firma para remitir una Carta 
a nuestro Jefe Sr. Esíenoz, solici- 
fándole se le diese una oporfu- 
nidad a Flórez, más esfo no fué 
posible, no por faifa de voluntad 
de nuestro Jefe Sr. Esfenoz, sino 
por requerirlo derlas necesidades 
de la Empresa, en cualquier for
ma le estamos agradecidos y ló
gico es que se felicite a quien tan 
bella idea tuvo para con el ami
go Flórez; hasta la vista Peri
quito.

oOo

La Propaganda Mensual
Muchas son las preguntas de 

los empleados de esta Oficina 
que hacemos al ver que la pro
paganda mensual que se daba 
a todos los empleados de la Em
presa, y la cual debido al abuso 
de cierto empleado para con este 
regalo, afecto en una forma enor
me a otros empleados completa
mente inocentes de su falta, más 
hoy después de varios meses de 
no recibir nosotros esta propa
ganda, solicitamos a nuestro Jefe 
Sr. Esfenoz que es posible hacer 
a fin de que nosofros volvamos 
a percibir nuesfra propaganda, 
pues creemos que nosotros tam
bién tenemos derecho a que se 
nos dé ésta al igual que a los 
ayudcmtes y choferes. Esperemos 
pues Sr. Estenoz que se dará una 
vez más nuestra propaganda 
mensual y por lo que todos los 
empleados le estaremos muy a- 
gradecidos.

RAMON M. VALDES.
—Viene de la ''Pág. 5.

Lea en este número:
El relato íntegro de la sesión 

del Club BAM, logrado por el 
servicio especial de este sema
nario.

ción los honorarios votaban. Isa- 
za se para y trata de hablar, pero 
no lo logra, pues sus palabras 
son incoherentes.

Unamuno tercia entonces en 
favor de los opositores de Torri- 
jos. Clement vuelve a recordar 
que es asunto de cumplir lo es
tatuido. Habla luego Navarrete 
para decir que no es de extrañar 
que los estatutos tengan un error, 
porque duraron haciéndolos "has
ta las dos de la mañana y a 
cualquiera se le pasa un error"....

Torrijos dice que no es cues
tión de omisión y se apoya en 
que tanto el texto como el espí
ritu de los estatutos establecen 
a sabiendas que TODOS los so
cios pueden votar. Hace mención 
de las reformas. Finalmente Val-

dés volvió a decir que sin la lis
ta no los podía llamar (a los ju
gadores). Luego Torrijos suminis
tró una lista que no fué aceptada, 
en espera de que fuera Luciani, 
representanfe del equipo quien la 
diera. En esto se estaba cuando 
Navarrete cerró la discusión para 
proceder a elegir dignatarios. La 
prim.era votación fué viciada. En 
la segunda, individual, Valdés y 
su nómina sacaron 27 votos. Clé
ment 18 y otros 6 fueron consig
nados en blanco.

Después de electa la directiva, 
se procedió a brindarse un mo
desto buffet consistente de empa
redados y bocadillos y mientras 
quedaban algunos grupos co
mentando aisladamente lo suce
dido, fue apagándose la animo
sidad hasta darse por conclui
do el acto.

Incidentes esporádicos satura
ron el ambiente, pero ellos son 
lógicos en estas sesiones. Y 
mientras algunos socios conti
núan alegando que la sesión no 
debe ser válida por haberse vio
lado los estatutos, la nueva Di
rectiva con el mayor entusiasmo 
se apresta a iniciar sus labores.

Tras de relatados los hechos 
a este semanario, que es vocero 
de todos los empleados sin dis
tingos, no puede menos que de 
sear mucho éxito -a la nueva di
rectiva, a la vez que lamenta’- 
que no se prevean con gran 
anterioridad casos como los de 
esa noche, que suelen establece: 
precedentes de cuidado.

T O M E
' ' C A N A D A D R Y ' '
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